

MOINS CINO

24 mai 1969

No 3

Il est de retour le joyeux (pas le mois de mai) mais l'irremplaçable (oh pardon) président ! Il tient à vous dire que la région de l'Hongrin vue par le petit bout du fusil n'a rien de sympathique... Toutefois, il est fermement décidé d'y remettre ses grands pieds civilisés pour la circonstance, le plus tôt possible.

Ceci va nous amener à vous parler d'Aveneyres 69. C'est le moment où jamais de vous en parler et vous trouverez plus loin les premières indications concernant le camp. Lors de la sortie des 31 mai et 1 juin, nous pourrons mettre une dernière touche à l'organisation générale. Pour le moment nous contenterons de vous mettre au courant de ce qui s'est fait et de ce qui est urgent de faire.

Vous trouverez plus loin un bulletin d'inscription à remplir et à nous retourner jus qu'au

15 juin 1969 au plus tard

à l'adresse suivante : PM Calandra case postale 31, 2034 Peseux.

Nous demandons à tous de nous répondre, même ceux qui ne pensent pas y participer, ceci pour nous permettre de faire une liste du matériel que nous pourrions disposer.

Merci.

D'autre part, il nous reste pas mal de matériel à préparer et il suffit pas des^{he} déplacer et de compter sur les copains pour faire le boulot... il y a aussi le côté technique à mettre au point et des séances d'entraînement sont prévues. Vu le nombre probablement élevé de participants, les places pour l'équipe de pointe seront chères. Que chacun en prenne bonne note et vienne donner un coup de main à la préparation de notre camp. Ce ne sera pas long, mais il nous faut du monde...

D'accord ?

P. Raisidan

Sortie des 19-20 avril 1969 par la Pipelette de service.

L'horloge du clocher de Peseux indique 14 heures. André, casque sous le bras, fait déjà les cent-pas devant les XIII cantons. A ce moment arrive votre serviteur qui se renseigne sur la situation : pas de nez (Naye) à l'horizon. Arrivée de Francis et ce sont 3 paires d'yeux qui se tortillent en direction de Corcelles pour repérer un VW qui tarde à venir. Tout à coup, oh surprise, c'est depuis Neuchâtel (tous les chemins mènent à Peseux) que la dite voiture arrive à 14 20 heures. Après de brèves mais non moins chaleureuses salutations, nous montons au local. Nos visiteurs sont enthousiasmés par la vue de celui-ci. On se demande ce qu'ils auraient dit si le local avait été propre et en ordre...

Après un parcours sans encombre, nous arrivons à la carrière des Gorges du Seyon. Nous montons le matériel et installons le treuil. Brève théorie sur le montage du treuil et sur l'emploi du téléphone.

François en dosse le harnais, aidé par Cathy, spécialiste de ce genre d'engin et c'est le départ, un peu anxieux, de notre ami en bas de la paroi. Mais le préposé au téléphone entend au bout de quelques minutes une sorte de rugissement dans ses écouteurs : "J'ai les mais oui Mesdames écrasées", ce qui prouve que malgré les soins de la spécialiste, tout n'est pas au point... Puis c'est au tour de Cathy d'endosser le harnais

et qui par habitude s'élançait pour sauter. Nous lui faisons remarquer qu'il n'y a pas de parachute et comme tout le monde, elle s'accroche au treuil. Elle aussi va se plaindre dans la descente, mais pas pour les mêmes raisons. Mais oui Messieurs... Puis c'est le tour d'André et de Francis qui descendent en champions. Quant à Roger, il pense à un emploi éventuel dans la soirée de son matériel et renonce à descendre. Mais oui M'sieurs Dames...

A 17 heures nous retournons aux voitures et Cathy nous offre une bouteille de derrière... les sièges. Elle se pose la question de la façon d'ouvrir le flacon, mais elle ignore que dans le Vignoble, on oublie sa femme mais pas le tire-bouchon. Une fois le cadavre enterré, grand départ pour la cité.

Au début de la soirée, Bernard vient nous retrouver et règle les derniers préparatifs pour la nuit et la subsistance qui consiste en une bonne fondue, préparée par le chef Luc et qui pour honorer nos visiteurs, s'était réservé la participation de Dédé, la célèbre vedette des ballets(yeurs) de la Commune. Il exécute un streep-tease digne de ceux de Bâle et qui fut fort apprécié par Cathy. Pour une fois que ça change. Vers une heure assez avancée et après cette journée bien remplie (de coudes levés et de coups de fourchette) tout le monde allase coucher pour être en forme le lendemain à 9.15 heures, heure de rendez-vous.

à suivre

Le dimanche matin, nous nous retrouvons plus ou moins réveillés aux XIII Cantons. Le temps est à la neige et au brouillard, ce qui se confirme quand nous arrivons au Café de la Tourne où nous attendent notre charmante secrétaire et son président-soldat de mari, les pieds dans la neige.

Après un café et quelques mises au point concernant le camp d'Aveneyres et beaucoup d'hésitations de la part des visiteurs, nous nous décidons d'explorer le gouffre de la Tourne.

Le guide (moi-même) a de la peine à situer l'orifice. Ce n'est qu'après une assez longue marche, ou plutôt glissade dans la forêt et 20 cm de neige, que le trou est en vue. Les autres membres se trouvent 10 mètres au-dessus d'une paroi verticale doublée d'une cheminée. Une corde est lancée et André descend dans la cheminée en rappel, suivi par Caty, quand à François, il préfère s'attaquer à la paroi qu'il descend de main de maître (il s'appelle pas Mamin pour rien) !! Quand aux deux autres, Francis et Roger, ils préférèrent descendre à pied en suivant mes traces. Le dernier nommé dit qu'il a le vertige, à ne pas confondre avec ce qu'il avait peur de perdre la veille ! (tige-verte).

Le trou est équipé et chacun descend à part votre serviteur, qui fait les noeuds plats et assure les autres.

L'heure étant assez avancée, on renonce à explorer la deuxième partie du gouffre et on replie bagages en remontant la paroi à l'échelle.

Caty qui souffre à une jambe essaie de monter à l'échelle mais malheureusement une crampe la bloque à 2 mètres du haut, alors elle redescend et monte à pied par la forêt avec Roger comme samaritain.

Le matériel est remis en ordre et André à l'occasion de se familiariser avec la façon de rouler des échelles mêlées et pour parfaire son savoir une échelle roulée ne trouve rien de mieux que de se redérouler en bas le talus.

Enfin à 16 h. on se retrouve derrière une bière au Café de la Poste où Bernard vient nous rejoindre. Après avoir vu de quelle façon ceux de Naye avalent une meule de fromage au cornichon, je serre la main de nos amis et les quitte pour regagner mes pénates.

Pour la suite adressez-vous au 11.

Le Légionnaire au
téléphone blanc

PS je m'excuse d'avoir été si long, mais le journal manque de matière

A V E N E Y R E S 69

Date : 26 juillet au 2 août

Organisation : Administration : SCVV essex G. Bingelli
Technique : SSS Naye F.C. Mamin

Chaque section met à disposition une équipe de pointe, ainsi qu'une équipe pour l'installation du camp.

Cette équipe sera sur place le 26 juillet au matin, avec le matériel de cuisine et les tentes. Elle devra monter le camp pour la fin de l'après-midi, afin que la deuxième équipe, qui se chargera du matériel spéléologique, puisse prendre ses quartiers.

L'équipement de la cavité commencera le 27 au matin.

L'emplacement du camp n'est pas encore défini. C'est pourquoi nous envisageons une sortie de reconnaissance, ainsi qu'une expédition dans la cavité afin de définir le plan d'équipement et l'installation du treuil au point prévu.

Voici les dates retenues pour la préparation du camp :

30 mai Assemblée à 20.00 hres au local. Présence indispensable. Cette assemblée remplace celle prévue le 6 juin.

31 mai- 1 juillet Assemblée générale SSS Naye, au col de Jaman.
Rendez-vous Montreux 14.00 hres
Départ à pied pour le col de Jaman par les gorges du Chauderon
Souper fondue, couche et petit-déjeuner au restaurant du col.
Retour le dimanche à pied.
A prendre avec soi : casse croûte pour la route et souliers de montagne.
Prix : souper, couche et déjeuner : Fr. 14.--
Délai pour les inscriptions : vendredi à l'assemblée

21-22 juin Sortie d'entraînement *

4 juillet Assemblée à 20.00 hres au local.

5-6 juillet Sortie de reconnaissance à Aveneyres *

* Ces deux sorties pourront être interverties ou déplacées. Lors de l'assemblée du 30 mai, nous établirons un programme plus complet concernant l'entraînement et la préparation du matériel.

Rapport de l'assemblée du 2 mai 1969 : ni vu, ni connu...

Rapport du stage de la SSS à Môtiers : promis, pas juré et surtout pas arrivé...

Perdu : le préposé à l'allumage et au montage des lumières de la section. Prière de l'amener de gré ou de force à l'assemblée. Merci

Reperdu: Le clisimètre de motocycliste. Prière de le ramener dans les mêmes conditions mais avec ménagement à l'assemblée. Remerci.

Ne pas perdre : Les dates de nos activités et le bulletin d'inscription.

BULLETIN D'INSCRIPTION

A retourner rempli et signé jusqu'au 15 juin à PM Calandra
case postale 31
2034 Peseux

Nom : Prénom :

Je participerai au camp d'Aveneyres 69 du 26 juillet au 2 août oui - non
à la sortie des 21-22 juin oui - non
à la sortie des 5- 6 juillet oui - non

Pour le camp :

Je dispose de tente (s) à places oui - non
d'un véhicule à places oui - non

Matériel personnel manquant ou pouvant être prêté :

casque, éclairage, salopettes, sac de montagne, sac de couchage, matelas Nombre :
pneumatique, siège pliable, etc.

Ceux qui ont du matériel à réparer ou incomplet, sont priés de le signaler, ainsi que ceux qui peuvent mettre du matériel à disposition. Merci
Si les dates du camp ne conviennent pas et que vous pouvez vous arranger malgré tout, veuillez aussi nous le signaler et nous indiquer le plus vite possible votre participation.

Signature :

